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Почему люди не хотят жить на фермах
Прабхупада сказал ему, что он хотел иметь сельскохозяйственные общины, но люди не хотят
жить за городом, потому что там они могут легко получать чувственные наслаждения.
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